
Pièces 6 Pièces

Superficie 180 m²

Référence V10000039

Prix 2 490 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Sur le territoire de La Croix-Valmer,  dans un environnement d'exception, devenez

propriétaire  immobilier  avec  cette  maison  de  plain  pied  pleine  de  charme  avec  4

chambres et un grand jardin paysagé et ensoleillé. L'environnement, la vue sur les

collines,  la  campagnes  et  les  vignes  environnantes  sont  d'une  rare  beauté.

L'espace intérieur est formé d'un coin salon de 45m2, 4 chambres, 1 bureau et un

grand espace cuisine ouvert. Point très pratique, la villa s'accompagne d'une salle

de bain pour la chambre parentale et de 3 douches dont 2 en suite pour vivre avec

un peu plus de confort. Sa ...

To visit absolutely! Blow of heart guaranteed: Villa F6 on one level with crazy charm,

located  in  an  exceptional  environment  in  La  Croix-Valmer.  The  garden  of  rare

beauty and the magnificent view of the surrounding hills and vineyards, contribute,

with the absolute calm of the place, to an exceptional quality of life. Located near

the village, the villa with an area of approximately 180m2 consists of a large kitchen

area, 4 bedrooms, 1 office and a lounge area of 45m2. Important aspect for your

well-being, a bathroom in the master bedroom and 3 showers, 2 of which are en

suite, bring you ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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